

Corcaldem y Senadis cierran ciclo de talleres de inclusión

FONAPI. En la actividad participó el director nacional del servicio Daniel Concha y que pudo conocer el trabajo de capacitación laboral para jóvenes con discapacidad.

Con la presencia del director nacional del Servicio Nacional de Discapacidad, Daniel Concha, Corporación de Rehabilitación y Capacitación Laboral para jóvenes con discapacidad intelectual (Corcaldem), efectuó el cierre de la iniciativa 'Mejorando Nuestros Talleres', a través del Fondo Nacional de Proyectos Inclusivos (Fonapi).

En su visita a las dependencias de Corcaldem Daniel Concha comentó que "es la primera visita que alguien con este cargo hace a Calama, la idea es

poder conocer los proyectos que nosotros hemos financiado, y estamos ahora en Corcaldem porque aquí estamos costeando la compra de maquinaria y de instrumentos para apoyar el trabajo que están realizando personas con discapacidad intelectual para poder formarse y ser más autónomos, así como desarrollar habilidades blandas para también ser incluidos en el tema laboral".

Con el apoyo de Senadis, se permitió mejorar el taller de bordado y multifuncional, con la implementación de una má-

quina overlock, una colleretera, software de bordado y sus insumos; el taller de imprenta con la compra de una máquina de chapitas, plotter de corte y un notebook; y el taller de invernadero con la adquisición de dos invernaderos amables y kit hidropónico.

Paula Rojas, encargada de los talleres de Corcaldem, manifestó que "la inclusión no es sólo una forma de expresarse o una forma de pedir, gracias a este proyecto queda demostrado que la inclusión es gestión



EL DIRECTOR NACIONAL DE SENADIS PUDO COMPARTIR Y CONOCER LOS TALLERES IMPARTIDOS POR CORCALDEM.

con amor. Nosotros continuaremos apoyando, trabajando para que todos nuestros jóvenes estudiantes puedan continuar con orgullo sintiéndose útil y parte de nuestra sociedad".

Actualmente Corcaldem cuenta con 21 alumnos, y sigue trabajando con la intención de fortalecer las habilidades blandas de las personas con discapacidad intelectual, para que

de esta forma puedan ser incluidos laboralmente en las empresas, apoyar su desarrollo y generar capacidades laborales que fortalezcan su calidad de vida. ☺